



平成27年度

浅草中学校PTAだより NO.4

東京都台東区立浅草中学校 校長 川杉 玲夫 会長 吉田 章彦

発行日 平成27年7月15日(水)

【7月 PTA常任委員会より】

日 時：平成27年7月10日(金) 19:00～ 場 所：第二会議室

参加者：総務11名・学年部2名・成人教育部1名・校外生活指導部2名・厚生部1名

広報部2名 校長・副校長・板垣教諭・松村教諭・斉藤教諭 計24名出席

1、会長あいさつ

子供たちは期末試験も終了し、あとは夏休みを待つのみとなりました。夏休みは朝寝坊や夜更かしなど、生活のリズムが変わり、体調も崩しやすくなる時期です。地域で行っているラジオ体操などに参加し、規則正しい生活を心がけるよう、各ご家庭でも子供たちにご指導ください。

また、子供たちの事故や、怪我なども多い時期でもあります。子供たちの行動には十分配慮いただきますようお願いいたします。

2、校長あいさつ

運動会無事に終わりました。皆様のご協力本当にありがとうございました。スタートが少し遅れて申し訳ありませんでした。一学期、生徒たちは色々な行事を成功させました。今回の期末テストですが先生方から良く頑張ったという声があがっています。これからの夏休みが大事なポイントになってくると思います。協力しながら頑張っていきたいと思います、どうぞよろしく申し上げます。

3、学校からの連絡

・副校長より

もうすぐ夏休みになりますが、今年は例年とは違って夏休み前に通知表が渡されます。それを見た上で三者面談が行われますので、ご家庭で話し合っただければと思います。学校の方では各学年補充学習を行います。体育館工事ですが見込みといたしましては9月のお彼岸あたりには終わるのではないかと思います。

最近健康を崩してしまっている生徒が多いのでご家庭でも気をつけてあげてほしいと思います。

・一学年主任 齊藤教諭より

一学期、56名の生徒が大きなトラブルもなく元気に登校出来た事は、とても嬉しい事だと思います。家庭学習50回連続提出で、ほとんどの生徒が提出出来ているという嬉しい状況で学年朝礼で表彰していただくところです。学期末に取り組んでいる事が二つあります。一つは社会コンテストの学習です。満点を目指して頑張っているのですが、もうひといきといったところですので、ご家庭でも応援していただけたらと思います。もう一つ、夏休みの区内めぐりの事前準備をしています。一年生の補充教室は一学期遅れをとった生徒や自ら学習したいという生徒を中心に40名近くの生徒が三日間参加します。三者面談もありますので、教員、保護者と共に有意義な時間を過ごしたいと思います。一学期ありがとうございました。

・二学年主任 松村教諭より

二年生は二分前着席コンテストを実施しています。教員が呼びかけするのではなく生徒が進めています。学級委員や学プロと一緒に呼びかけをしてとても頑張ってくれています。呼びかけMVPの表彰などもする予定です。夏休みに向けて職業体験にも取り組んでいて事前訪問も予定しています。そのための礼法指導、言葉使いの指導もしていますが、普段の生活態度がふと出てしまうので、気をつけなければと指導しています。それが進路の面談にもつながる事だという話をすると皆、真剣に話を聞きます。夏休みですが、補充教室、部合宿、職業体験、質問教室もあり忙しくなりますが充実した夏休みを過ごしていければと思います。

・三学年主任 板垣教諭より

三年生は落ち着いた中で学習が出来ています。保護者の皆様のご協力のお陰と感謝しています、ありがとうございます。本日、初の試みで、三年生全員で地域清掃のボランティアを行いました。蔵前警察から4名の方もみえ、ふざける事なくきちんと出来ました。

運動会では練習で怪我があり心配しましたが、四段タワーもしっかり上がり本当に良かったと思います。生徒の感想ほとんどが楽しかったという言葉で何より嬉しかったです。学校というのは楽しいところであればいけないと思います。大変な事もあるけれど楽しいと思える事が大切なので主任として本当に嬉しい感想でした。学習の方も全般的にしっかり取り組んでいます。学級委員がしっかりとクラスを見て報告をしてくれています。三年生になりだんだんに良くなってきた生徒たちですが部活動を一生懸命に取り組んできた生徒が多く、部活動に関わってくださった先生方の力が大きいと思い大変感謝しています。良い成績を残している三年生ですので引退後の時間をどう過ごすかが大事になってきます。ご家庭でもよく見ていって

欲しいと思います。二度とない大切な時期、進路の話も親子で楽しみながら進めていって欲しいと思います。

4. 各部活動報告・予定

学年部

活動は特にありませんでした

成人教育部

- ・ 6 / 27 第1回家庭教育学級 担当者打ち合わせ
- ・ 7 / 4 第1回家庭教育学級の開催 34名参加

校外生活指導部

活動は特にありませんでした

厚生部

- ・ 7 / 1 第1回厚生部部会開催、ビーチボール練習
- ・ 7 / 15 2回目の練習予定

広報部

- ・ 6 / 20 運動会を撮影
- ・ 6 / 22 第3回部会開催
- ・ 6 / 24 第4回部会開催
- ・ 6 / 30 大澤印刷（株）へ入稿
- ・ 7 / 6 大澤印刷（株）より初校出し
- ・ 7 / 9 大澤印刷（株）へ責了戻し・発注
- ・ 7 / 15 大澤印刷（株）より納品
- ・ 7 / 15 第5回部会 配布・発送準備
- ・ 7 / 16 生徒へ配布
- ・ 7 / 17 第59号発行日

【活動報告・活動予定】

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします

7/10	総務会・常任委員会	～会長・副会長・各部
7/13	第一回 進路フェア実行委員会	～会長・総務担当
7/13	中学校PTA連合会 協議会	～会長
7/14	保護者会	～PTA会員の皆様
7/18・19	中P連 霧ヶ峰 研修会	～会長・副会長・総務部
7/29または8/1	臨時総務会	～会長・副会長・総務部
8/1	青少年委員 合同地区懇談会	～会長・副会長・総務他
8/3	小学校・中学校PTA連合会懇談会	～会長
8/18	第二回 進路フェア実行委員会	～会長・総務担当
8/18	中学校PTA連合会 協議会	～会長

今後の行事予定

9月 1日	始業式・防災訓練
9月 5日	進路フェア
9月 6日	青少年フェスティバル
9月14日～19日	学校公開
9月25日	連合陸上大会
9月25日	中P連・中学校校長会懇談会

朝のあいさつ運動

9月は3年5組の保護者の皆様からとなります。
ご協力よろしく願いいたします。

次回 常任委員会は9月19日（土）17時00分～です

*** 編集後記 ***

いよいよ楽しい夏休みです。それぞれの大切な大切な夏！
体調に気をつけて有意義な時間を過ごしましょう。

総務書記(担当：内藤)